

Un Comandante de Carabineros le ⁶⁷⁹⁰⁰ escribe poemas al "Chile Nuevo"

Dario de la Fuente Duarle un hombre de vasta producción literaria en cuyo record figuran incontables premios muchos de ellos de carácter internacional, pronto dará a luz a través de Editorial Quimantú a una colección de poemas con los siguientes títulos, que se encuentran en prensa: "Salitre"; "Cobre"; "Carbón y Hierro"; "Petróleo" y "Campos". De la Fuente, actualmente Teniente Coronel de Carabineros, ejecutivo del Departamento de Relaciones Públicas de la Dirección General de Carabineros explica el porqué de la inspiración de su última producción:

"Es simple. Porque los poetas son hombres de este tiempo sumergidos en la problemática de lo económico. Es la rutina del diario vivir, en todo lo que genera la manera de ser de la gente en el aspecto ecológico y social... Lo que hace al poeta, entonces, a través de su poesía es un producto considerable como artículo de primera necesidad... Hay que conservar la cognitividad dentro de la materialidad de la hora presente..."

— ¿A qué obedecen los títulos de esta serie que le está publicando Quimantú?

— Tengo claramente entendido que el salitre; el cobre, el carbón, el hierro, el petróleo y el trabajo del agro conforman, entre otros factores de la producción, lo que más interesa al país... Son las riquezas básicas... De esta manera entiendo que tratar esto en verso o en prosa o a través de las artes plásticas, es sencillamente cumplir con un deber de patriots-

medida de que soy capaz sin esperar ser un gran creador, pero si lograrlo con sinceridad."

El Comandante Dario de la Fuente cumplirá en estos días 51 años de edad. Su trayectoria como literato comenzó en 1937 como colaborador de "El Peñeca" y como uniformado en 1943 en la Escuela de Carabineros en calidad de aspirante a oficial iniciándose en el puesto al año siguiente.

En su poema de el "Cobre" dice ésto:

"Ahora
está la Cordillera contenta
del triunfo de su gente
y de la Cordillera al mar
Chile pendiente
en su total longitud
del poderoso vientre
que pone el rojo cobre
en El Tociente..."

Las nuevas publicaciones de Dario de la Fuente serán una novedad en el ambiente literario nacional. Un comandante de Carabineros le escribe al Chile

Un comandante de carabineros le escribe poemas al "Chile nuevo". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un comandante de carabineros le escribe poemas al "Chile nuevo". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)